

各学年の1月の様子

1年生

【昔あそび】

生活科の授業で、昔遊びを体験しました。こまやけん玉、お手玉、竹とんぼ、羽根つき、昔から日本に伝わる伝統の遊びに夢中になりました。

始めのうちは、なかなか上手くいかなかったのですが、繰り返し挑戦することで段々と上手になっていきました。中には、自分たちで遊びのルールを考えて楽しむ姿も見られました。



2年生

【なわとび週間の取組】

運動委員会の企画したなわとび週間のおかげで2年生はなわとびにみんな夢中です。時間になると声をかけあい「上着があつい。」「何回とべた?」と友だちと楽しみながら元気いっぱいにとんでいます。冬の寒さに負けず、なわとびで楽しく体力をつけることを楽しみました。



3年生

【iPad を使った学習】

社会科の「かわる道具とくらし」の学習では、iPad を使ってむかしの生活の様子や道具を調べています。解説を聞いたり、実際に使っている様子が動画で見ることができたりするので、子どもたちは興味をもって調べ学習に取り組んでいます。

また、国語でローマ字を習ったことを生かし、タイピングの練習もしています。今後も継続的に行いこれからの学習に生かせるようにしていきます。



4年生

【書き初め】

体育館にみんなで集まって書き初めをしました。昨年は「緊急事態宣言」のためできなかったのが、初めての体験です。

これまでに学習したことに気をつけ、学年目標「かがやき」にちなんで「明るい心」を書きました。今年1年間、やりたいことにたくさん取り組み、明るい心で過ごせるようにと願いを込めて書きました。



5年生

【上郷宿泊体験学習の報告】

先月行った上郷宿泊体験学習の内容や思い出をなかよし学年の3年生や来年度宿泊体験学習を行う4年生に伝えるに行きました。

真剣に話を聞いた3・4年生は、5年の宿泊体験学習を楽しみにしているようでした。

一人一人が活躍したことや思い出に残ったことを絵日記にもし、形に残すことができました。



6年生

【小机地域ケアプラザ出前授業】

1月19日（水）小机地域ケアプラザの方が認知症についての出前授業をして下さりました。認知症は脳の病気であり、だれでもなる可能性があること知ったり、認知症の方の困難さについて思いを馳せたりしました。それらを踏まえ、認知症の方にとどのように接したらよいのか考えました。これから迎える超高齢化社会に向けて子どもたちは、より「思いやり」と「心づかい」が大切だと学びました。



5・6組

【昔あそびを楽しみました】

自立活動の時間に昔あそびに取り組みました。

コマやけん玉、だるま落としに夢中になる姿が見られました。

「『いっせーのーせ』で回そうよ。」「もっと積み上げてやってみようよ。」など自然と児童同士の会話がうまれていました。前回よりもできるようになったと、喜びを感じている児童が多かったです。日本の伝統的な遊びに親しみました。



【ユニセフ募金】

1月17日～21日の期間でユニセフ募金を行いました。今年度も多くの家庭が協力して下さいありがとうございました。

募金をした児童には、運営委員会から「いちよぼんとさくぼんのステッカー」のプレゼントが渡されました。

城郷小学校の子どもたちの活動から、「世界中の子どもたちの笑顔」につながる活動へと広がっています。

